

TEST CANTINE

Par Sophie Delbos

Repas du 4 avril 2023

1 seul choix par catégorie

Entrée : carotte et céleri râpés

Plat : Goulash de bœuf et frites

Dessert : mousse au chocolat

1^{er} service : une classe de CM1 à 11h30 et à 11h40 est arrivée une classe de CP. Les classes se succèdent ce qui permet d'avoir bcp de places dans la cantine et assez peu de bruit.

Dernière classe arrivée à 12h30

La cantine

Propreté : très satisfaisante

Niveau sonore : ok au début avec les petites classes mais crescendo quand il n'y avait que les CM1-CM2

L'entrée se fait dans le calme (les animateurs y veillent)

Place : suffisamment de places pour tous – les enfants se placent plus ou moins toujours à la même place apparemment

Temps du repas

Environ 20 minutes par classe (la plupart des enfants mangent en 15 minutes)

Les enfants ont le temps de manger, y compris les PAI.

Organisation du repas

1 personne environ par classe pour surveiller

Je n'ai vu quasiment aucun enfant avec une serviette. Ceux qui l'utilisait avaient une pochette entière.

Les enfants ne peuvent à priori pas être resservis avant la fin du deuxième service mais aujourd'hui plusieurs ont eu des frites avant la fin. Tout le monde a eu assez à manger.

Le repas

Qualité

Entrée : très satisfaisante même si un peu trop de vinaigrette

Viande : un peu trop tiède mais sinon bonne

Frites : tièdes au 1^{er} service, molles et pas très salées mais ce point n'est pas gênant pour moi. Les frites sont molles car étant donné la quantité elles sont cuites à l'eau d'abord puis réchauffées au four. Les frites du dernier service étaient beaucoup plus croustillantes et appréciées (plus de temps dans le four j'imagine)

Dessert : marque Nova. ok

Quantité

Entrée : ok

Viande : 2 petits morceaux pour le 1^{er} service alors que le dernier service avait de plus grandes quantités.

Les CP et CM1 ont eu la même quantité au 1^{er} service (pas logique)

Frites : ok une grosse poignée

Restes

Entrée : oui ! – assez peu d'enfants ont tout mangé

Plat : il restait de la viande quasiment dans toutes les assiettes + quand même pas mal de frites au 1^{er} service car moins croustillantes

Remarques

Les enfants sont globalement bien accompagnés et les animateurs veillent

Ceux qui ont des repas spéciaux sont bien accompagnés et ça semble assez fluide

Attention au découpage du pain : à plusieurs reprises les enfants sont partis avec $\frac{1}{4}$ de baguette car pain mal découpé (du coup gâché).

Je persiste dans ma demande de trouver une solution pour tout le gâché engendré.

Aujourd'hui je pense que la moitié de la viande a été jetée à la poubelle.

APELGC